

Vereinswanderung am Sonntag, dem 19. April 2015 - „Über Berg und Tal: von Zwergen und Riesen, Kreuzrittern und Heiden“

Mehr als zwanzig Wanderer trafen sich bei herrlichem Sonnenschein, um über die Hänge des Lüderich zu einer Zeitreise von der Römerzeit bis in die Gegenwart aufzubrechen. Bei einer Rast am Barbarakreuz genossen alle den herrlichen Weitblick über das Bergische Land. Zurück ging es dann an der Sülz entlang über Hellenthal und Leimbach.

Weitere Termine im Faltblatt Rösrather StadtVerführungen und unter www.wirbergischen.de



Am Heidenkeller



An der Mariengrotte im ehemaligen Bunker



Rast am Barbarakreuz



Stegbrücke über die Sülz